

## Résonance, avril 2018

### Départ à la retraite de François Michaud Nérard, directeur général des Services Funéraires - Ville de Paris

Fin mars, se déroulait, dans l'une des magnifiques salles de l'hôtel de ville de Paris, une réception afin de marquer comme il se doit le départ à la retraite de François Michaud Nérard, directeur général des Services Funéraires - Ville de Paris (SFVP). C'était l'occasion de se remémorer la carrière de cet ingénieur qui initia et réalisa d'importants projets pour développer et améliorer ces services, et su répondre à de nombreux défis dans des situations critiques.



... transformer, en 1998, les SFVP en une nouvelle entité juridique, c'est-à-dire en une Société d'Économie Mixte (SEM)<sup>1</sup>, impliquant un impératif de rentabilité.

De nombreuses personnalités étaient présentes : Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, Marinette Boche, conseillère de Paris, Cendrine Chapel, directrice générale adjointe des SFVP, Patrick Leroy, président de l'Union du Pôle Funéraire Public (UPFP), Manuel Souweplane et Jean-Marc Corgier, vice-présidents de l'UPFP, Olivier Descozeaux, directeur général de la Maison des Obsèques, entre autres (liste évidemment non exhaustive) ; mais également des confrères, quelques fournisseurs et, bien sûr, des amis.

transformer, en 1998, les SFVP en une nouvelle entité juridique, c'est-à-dire en une Société d'Économie Mixte (SEM)<sup>1</sup>, impliquant un impératif de rentabilité. En étant devenu le directeur général, il va la diriger pendant plus de vingt ans.

Le premier moment notable du parcours de François Michaud Nérard, au sein de la ville de Paris, fut la difficile décision à prendre (du fait de la transition provoquée par la libéralisation progressive du secteur des pompes funéraires, loi Sueur, janvier 1993) de



François Michaud-Nérard, lors de son discours.

Un nombreux panel d'invités présents.

François Michaud Nérard, au cours du discours.